

## 丹波市学習定着度調査が行われました。

12月12日（火）

2学期も残り10日となりました。2年生は専門委員長選挙に向けて動き始めました。立会演説会と選挙は12月15日（金）に行われ、三役を含め全ての役職が決定します。本日より懇談会が始まります。1・2年生は学習に取り組む姿勢とともに、生活面の反省もしっかりと行い、2024年に繋げてほしいと思います。「今、やらなければならない事にしっかりと取り組める」生徒へと成長し、1年後、2年後のこの懇談が笑顔で迎えらることを期待しています。3年生にとっては進路を決める大切な懇談となります。担任の先生の意見も参考にしますが、最後に決断するのは自分自身です。自分の将来にしっかりと向き合ひましょう。冬休みには集中して学習ができるようにしましょう。今日は1・2年生を対象に丹波市学力定着度テストが実施されました。このテストは丹波市内の小学校3年生から中学校2年生が受けています。調査は、国語と数学（算数）の2教科で実施されました。本調査の目的は、①丹波市の児童生徒の国語、算数・数学の学習定着状況を調査することにより、これまでの指導の成果と課題を検証し、各校の学力向上を目指した授業づくりや指導方法の工夫改善に活用する。②丹波市の児童生徒の国語、算数・数学の学習定着度を全国的な視点で把握することにより、来年度の教育施策の改善等に役立てる。生徒たちは、集中して最後まで諦めずに問題に取り組んでいました。

